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La XI Sesión Ordinaria de la Asamblea Municipal del Popular en su XVIII Periodo
de Mandatos se desarrollo el pasado 26 de diciembre en el aula magna de
Universidad de Moa. 

En  los temas debatidos estuvieron los relacionados con la aprobación del
presupuesto para el ejercicio fiscal 2024, el estado de cumplimiento de los
compromisos contraídos para dinamizar la economía en el año 2023, la rendición
de cuentas del Consejo de la Administración, así como los dictámenes de varias
comisiones de trabajo, la presentación de la actualización de la estrategia de
desarrollo municipal, entre otros temas.

El plan de presupuesto para el año fiscal 2024, fue presentado por Ricardo Reyes
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Céspedes, director de Economía y Planificación. Expuso que se prevén Ingresos
Cedidos Brutos para el año 2024 por 465,2 MP, que representa un incremento de
18.4 por ciento con respecto al actual año, mientras los ingresos planificados para
el año 2024 por la Contribución Territorial para el desarrollo local ascienden a,
46,3 millones de pesos, con un incremento respecto al estimado 2023 de 3,3
millones, lo cual favorece al municipio, por lo que será necesario mantener su
gestión para respaldar decisiones de gobierno a ese nivel, en función del
desarrollo, en lo fundamental en inversiones que potencien las exportaciones, la
sustitución efectiva de importaciones, la generación de nuevos empleos, ofertas a
la población y que contribuyan a incrementar los ingresos a sus presupuestos.

El presidente de la Asamblea Municipal Alexei Martínez Mora al intervenir en el
punto, recalcó que, aunque fue aprobado el presupuesto presentado, al territorio
le corresponderá incrementar los ingresos, lograr la fabricación de materiales
para la construcción que permita avanzar en el programa de la vivienda y la
eliminación de pisos de tierra, en lo que las entidades con utilidades deben
aportar en atender sus trabajadores en cumplimiento de la resolución 201.
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Al dictaminar sobre el cumplimiento de la Estrategia de desarrollo local, la
presidente de Comisión permanente para los asuntos económicos, expuso que se
aprecia un estado favorable en la opinión de la población respecto a la
recuperación de la infraestructura social.

No obstante, permanecen insatisfacciones en cuanto al impacto en los sectores
de acueducto, servicios comunales, la vivienda, así como el incremento de la
producción de alimentos y de materiales de la construcción a partir de
potencialidades locales, variables fundamentales para la calidad de vida de la
población, considerando insuficiente las acciones de comunicación social para
divulgar los resultados alcanzados en el municipio.

En la industria alimentaria se han adquirido más de 40 toneladas de harina no
convencional, sobre cumpliendo el plan aprobado. Se rehabilitó una panadería en
la comunidad de Armando Mestre, culmina la construcción de una nueva
panadería en Las Coloradas con producciones sostenidas, se culminó el polígono
de producción local de alimentos donde se recomienda incorporar nuevas
inversiones de medios y equipos destinadas a generar mayores capacidades
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productivas. A partir del encadenamiento productivo entre la industria alimentaria
y la agricultura se han producido más de 50 toneladas de alimentos entre otras
muchas acciones.

Al intervenir varios delegados, aun cuando reconocen los avances de la
Estrategia, señalaron sectores en los que los resultados no se corresponden con
el esfuerzo, como es el caso de la agricultura y el sistema de Granja Urbana, así
como la concreción en la fabricación de materiales para la construcción,
especialmente la producción de ladrillos de barro en el tejar de Centeno.

El presidente de la Asamblea propuso para el año 2024 realizar un proceso de
consulta con el pueblo donde se tenga en cuenta su opinión sobre en qué se
debe utilizar la contribución territorial.

Al concluir la Sesión Ordinaria, Yadelín de la Cruz Fernández, Miembro del Buró
Municipal del Partido para atender la esfera ideológica, se refirió al proyecto del
Plan de la economía, el que deberá estar dirigido a una mayor atención a los
barrios y al programa de construcción viviendas.

La contrarrevolución tiene por estos días, dijo, un estado de opinión
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desfavorables sobre el paquete de medidas aprobadas por la Asamblea Nacional,
la cuales responden a la dura situación económica como resultado de
recrudecimiento del bloqueo a Cuba.

"Insistimos una vez más en nuestro papel en las redes sociales con la generación
de contenidos en función del respaldo a nuestra Revolución y a los logros
alcanzados", concluyó.

 

 

 

 

 Síguenos en Facebook

Fuente:  Camilo Velazco Petitón , periodista  
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